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ATA N.º 32/2020 

Aos dezessete dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente 

Graciele Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um Projeto de Lei de número (58), estima a receita e fixa 

a despesa do Município de São Pedro da Serra para o exercício financeiro de 

2021. Conforme ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a 

leitura referente ao parecer do Projeto de Lei número (57), cinquenta e sete, 

colocado em votação, aprovou por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais o vereador Sérgio Luis Chies desejou boa noite a todos, parabenizou 

a Prefeita Isabel e Vice-Prefeito Luiz, também aos vereadores que conseguiram 

a reeleição, parabenizou aos que se elegeram pela primeira vez, desejou 

sucesso a todos nos próximos quatro anos e que trabalhem para o bem do 

município, parabenizou o Senhor Canísio pela eleição como vereador no 

município de Salvador do Sul. O vereador André Mallmann parabenizou a 

reeleição da Prefeita e seu Vice-Prefeito, disse que o povo reconheceu tudo 

que foi realizado e a expectativa é que continue o trabalho que foi realizado e 

muito bem feito. Parabenizou os vereadores eleitos e aos que não se elegeram 

também, pois é uma experiência única e não é fácil, a campanha neste ano foi 

diferente e todos se adaptaram. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

agradeceu a presença de todos, parabenizou todos os candidatos, pois o fato 

de se colocar a disposição de tentar exercer o legislativo no seu município já é 

um pré-requisito que a pessoa tem a vontade de fazer algo maior pelo 

município, parabenizou aos que se elegeram e os que não, não desistam e 
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tentem novamente. Parabenizou em especial a Rejane Mallmann e a Graciele 

Schmitz Werner que foram as duas mulheres eleitas, ressaltou a importância 

de a mulher ter seu espaço e cada vez ter uma participação maior no legislativo, 

pois as mulheres tem uma visão diferente, na educação, na saúde em todos os 

aspectos. Lamentou por ter poucos jovens na política, pediu para que a 

juventude se faça mais presente, assim como outros municípios, as pessoas 

pedem por isso, e os mais jovens tem mais ideias e mais novas. Agradeceu 

aos colegas pela campanha que foi feita, agradeceu ainda pelos últimos anos 

no legislativo que foi um exemplo de democracia, ideias e sempre respeitando 

o ponto de vista de cada um, sem maiores discussões. Desejou sucesso a 

todos e que nos próximos quatro anos continue esse ótimo trabalho. 

Parabenizou a Prefeita e Vice-Prefeito pela reeleição, agradeceu a todos os 

candidatos e desejou boa sorte a todos os eleitos. O vereador Luiz Hanauer 

parabenizou a todos os candidatos que correram atrás e fizeram campanha, 

em especial aos eleitos, desejou boa sorte a todos os eleitos e que façam um 

bom trabalho nos próximos quatro anos. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu aos vinte e três candidatos que foram atrás e fizeram campanha, 

pois quem elege é o grupo, parabenizou a Prefeita e o Vice-Prefeito eleitos, aos 

novos vereadores disse que são quatro anos de compromisso, com decisões 

as vezes difíceis de tomar, lembrou que vereador eleito não é vereador de um 

grupo político e sim vereador do município, disse que ficou feliz por todos 

reeleitos e aos que não foram agradeceu e elogiou por tudo que fizeram, 

enalteceu o vereador André Adilson Artus que conseguiu verbas para o ginásio 

de esportes para o Esporte Clube São Pedro e ao vereador Carlos Alberto 

Walter conseguiu várias emendas do Deputado Giovani Feltes, onde os dois 

ficaram para a história do município, comentou que ser vereador é isso, ir atrás 

e conseguir o melhor para o município, e disse que pretende ir atrás e continuar 

trabalhando para conseguir mais, afirmou que são uma equipe e devem 

trabalhar todos juntos. O vereador André Adilson Artus parabenizou a 
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população e políticos de São Pedro da Serra que souberam desenvolver um 

pleito de forma integra e respeitosa. Parabenizou a Prefeita Isabel e seu Vice-

Prefeito Luiz, aos vereadores reeleitos e aos novos desejou muito sucesso que 

consigam desenvolver seus planos e projetos para que o município se 

desenvolva e cresça ainda mais, parabenizou ainda o Canísio que se elegeu 

no município vizinho. O vereador Carlos Alberto Walter desejou boas vindas 

aos novos vereadores eleitos para o próximo ano, parabenizou a Prefeita e 

Vice-Prefeito pela reeleição, agradeceu aos votos que fez e disse que deve 

aceitar a vontade do povo, disse que o mandato termina no dia 31 de dezembro, 

e que sempre vai continuar querendo ver o melhor para o município, comentou 

que trouxe uma boa quantia em dinheiro para São Pedro da Serra. Comentou 

que no dia sete de novembro foi eleito para o conselho fiscal da Certel, disse 

que graças ao empenho e trabalho realizado nesses quatro anos, o asfalto em 

Campestre viabilizou uma usina de placas solar na subestação da Certel em 

Campestre, será construída e inaugurada nos 65 anos da Cooperativa em 

fevereiro do próximo ano, terá incidência de ICMS de geração de energia 

gerada na subestação de São Pedro da Serra o valor depende do total de caviar 

gerado neste ambiente, ótima notícia para o município, para gerar imposto, 

renda e divisas. Parabenizou aos colegas que se reelegeram, disse estar 

tranquilo pois fez o melhor para o município, que espera que nos próximos anos 

as pessoas façam o mesmo e se doem ao máximo pelo bem do município. A 

Presidente Graciele Schmitz Werner desejou boas vindas aos novos 

vereadores eleitos, que a partir de janeiro todos iniciarão um trabalho em prol 

de São Pedro da Serra, assim como a quatro anos já vem se fazendo, disse 

que sempre houve uma grande parceria e que continue assim. Desejou a 

Prefeita e o Vice-Prefeito que continuem fazendo um belo trabalho por São 

Pedro da Serra, pois a população do município merece. Disse aos colegas que 

não se elegeram que agradece por muito que fizeram pelo município, e que 

aprendeu muito com todos, disse que da mesma forma irão continuar a fazer o 
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melhor por São Pedro da Serra. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de Novembro de 2020. 


